



## Recital el día 4 en Salamanca de la Universidad de Nuevo León y México Ópera Studio

Salamanca será escenario de un recital de ópera a cargo de cantantes y pianistas repertoristas de la México Opera Studio, en colaboración con la Universidad Autónoma de Nuevo León. La Sala Mayor del Palacio de Congresos y Exposiciones albergará este espectáculo cultural, a partir de las 20:00 horas del próximo miércoles 4 de mayo. Este evento forma parte del programa de actividades organizado por el Ayuntamiento de Salamanca, la Universidad de Salamanca y la Universidad Autónoma de Nuevo León dentro del acuerdo entre estas instituciones, gracias a los vínculos de unión entre Salamanca y el estado mexicano de Monterrey.

México Ópera Studio ha sido concebido como un centro de perfeccionamiento para cantantes de ópera y jóvenes repertoristas, que cuenta con Fernanda Allande como soprano, Alberto Robert, como tenor, Estefanía Cano Félix, como mezzosoprano y Alejandro Miyaki como pianista.

La venta de entradas se realizará a través de la web [www.operamexico.sacatuentrada.es](http://www.operamexico.sacatuentrada.es) y en la taquilla del Palacio de Congresos (de lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 horas).